



Oposición se manifiesta en contra de desaparición de órganos autónomos

La bancadas de oposición en la Cámara de Diputados se manifiestan en contra de la iniciativa que enviará el Presidente para desaparecer órganos autónomos. Luis Espinosa Cházaro del PRD, afirmó que el Ejecutivo bien sabe que no van a pasar sus reformas y lo convocó mejor a hablar de seguridad y deje de distraer a la gente. María Elena Pérez-Jaén del PAN, subrayó que lo que está mostrando el Presidente con esta reiterada intención de eliminar a los organismos autónomos, es el desprecio que les tiene a estas instancias. En tanto, Aleida Alavez, de Morena, señaló que se va a revisar a detalle la iniciativa, pero de antemano tendrá el voto a favor.

<https://drive.google.com/file/d/1JTf2dA9NLJn3kWW4U-SR83MzFrXWNh9C/view>